

児童の元気な声が響き、学校に活気が戻ってきました。児童にとって、有意義な夏休みになったことと思います。さて、今年の夏は、猛暑・酷暑でした。しかもほとんど降雨もなく、運動場もかからに乾いています。ただ、夏休みのプール開放は、天気心配をすることもなく、多くの児童が楽しそうに泳いでいました。9月を迎え、朝は少し秋の訪れを感じるようになりました。ただ、しばらくは昼の暑さは続きそうです。引き続き、熱中症に気をつけながら運動会の練習や学習に取り組んでいきます。

工事関係のお知らせ

今年の夏休みは、北校舎2階のトイレ工事がありました。このトイレ工事は、H22年度は4階、H23年度は3階、そしてH25年度は1階と順次計画的に行っているものです。工事期間中のご協力ありがとうございました。



【2階トイレ工事中】



【完成】

この夏休み、耐震化工事の調査が入りました。北校舎の壁からコンクリートを抜き取り、強度の調査をします。階段等に丸いふたがはめ込んであるのが抜き取り跡です。H25年度に基本設計をして、H26年度工事開始の予定です。

近隣の学校の業務員が集まり、共同作業をしました。体育倉庫の屋根・5年生の脱靴室上部を塗装しました。以前に正門の塗装もしています。

児童のお知らせ

8月4日(土)平和公園で「教師と子の像の慰霊祭」が開催されました。7月に全校児童で製作した千羽鶴を、運営委員会の児童が持って行き、捧げてきました。平和を願う児童の気持ちを大切に育てていきたいと思えます。また、同日、広島ビッグウェーブで「広島市小学校児童水泳記録会」があり、夏休みに練習した5・6年の選手児童が参加しました。優秀記録賞に輝いた児童や自己記録を更新した児童もいて、それぞれ自分の力を発揮しました。

保護者の皆様ありがとうございました

8月4日(土)草津小パパクルーの方々が、運動場の側溝の土上げをしてくださいました。ぎらぎらと照りつける太陽のもとであったにもかかわらず、予定時間をオーバーしてまで作業を続けられました。

8月10日(金)教育振興会保健委員の方々がプールの清掃をしてくださいました。9月からも気持ちよく泳げそうです。

8月19日(日)教育振興会として職域ソフトボール大会に出場し、見事3位となりました。